Quiere recuperar oposición CDMX

Por José Antonio Chávez*

a Ciudad de México será uno de los temas principales a discutir para logar el candidato de unidad del bloque opositor.

Los números les dan la gran oportunidad a los panistas, perredistas, priistas y hasta MC de recuperar la jefatura del gobierno de la ciudad de México que hoy gobierna Morena con Claudia Sheinbaum.

Es una de las prioridades que será discutida de forma paralela con la candidatura Presidencial, rumbo al 2024.

Ayer le comenté de la reunión que sostendrá el líder nacional del PAN, **Marko Cortés** con los ex presidentes del partido.

Quieren un informe de las elecciones pasadas, pero Marko agregó también tocar los temas de la sucesión venidera del 2023 en Estado de México que gobierna el PRI con Alfredo del Mazo y Coahuila con Miguel Riquelme. También trazar la ruta para la Ciudad de México y la Presidencia de México del 2024, que involucra acuerdos con sus pares del PRI de Alejandro Moreno, del PRD de Jesús Zambrano y convencer a Dante Delgado de MC.

Esa es la tarea electoral como prioridad de Cortés para buscar acortar tiempos y comenzar a operar con sus figuras presidenciales que le salgan al terreno a competir el mercado con las "corcholatas" de Morena que andan desatados.

Saben que en la Ciudad de México se presenta la gran oportunidad de capitalizar el enojo de los capitalinos con el gobierno de Sheinbaum, el 2021 fue el claro ejemplo de ese repudio que les permitió, a los opositores ganar 9 de las 16 alcaldías.

Con ello se amplió el abanico de candidatos a la jefatura de la Ciudad de México, entre ellos, anote las recientes senadoras que se auto-destaparon, Kenia López y Xóchitl Gálvez, además de los alcaldes de Benito Juárez, el reelecto Santiago Taboada y de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe.

Enfrente, en el PRD su líder de la Ciudad, Nora Arias y del PRI, el también reelecto de Cuajimalpa, Adrián Rubalcaba. Cada partido tiene su candidato y de ahí saldrá el que logren acordar que esté mejor posicionado y garantice el triunfo. La idea es caminar tanto en la Ciudad de México como en la Presidencia de México con las mejores figuras que determinen en esos acuerdos que no serán nada fácil de resolver.

Por Morena, la candidata natural es Rosa lcela Rodríguez, secretaria de Seguridad Pública Federal, una joven mujer de profesión periodista que se ha ganado un espacio importante con el Presidente Andrés Manuel López Obrador y la propia Claudia Sheinbaum. Figura con menor presencia Martí Batres. Los panistas adelantaron que esperan cerrar antes del 15 de julio las mesas de trabajo con los aliados para comenzar a tejer esa ruta para designar, lo más pronto posible a sus candidatos y soltarlos a campaña abierta.

AUN CONTRA TODO EN CONTRA, MON-REAL DECIDIDO A PARTICIPAR

El líder del Senado, Ricardo Monreal aclaró que por el momento no hay ningún elemento que le obligue a irse de Morena y que ha dicho que le límite de su

| | | | Ż | | | PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|--|--|--|---|--|---|---------------|--------|------------|-------------|
| | | | l | | | INDEPENDIENTE | 14 | 23/06/2022 | LEGISLATIVO |
| | | | | | 7 | | | | |

permanencia es la dignidad, si se le sigue excluyendo pues que nada tiene que hacer.

Monreal se ha caracterizado en un dolor de cabeza para el grupo de Sheinbaum desde el 2015 que les ganó la entonces delegación de Cuauhtémoc, de ahí se perfilaba como candidato natural a la Ciudad de México en el 2018, pero el lloriqueo de Sheinbaum a López Obrador, obligo dejarle el camino libre.

Ahora solo pide no ser excluido de la participación al 2024, y a pesar de no ser señalado en el club de los señalados o corcholatas, tanto en la mañaneras o conferencias, aún, así, con todo en contra está decidido a participar. A Sheinbaum y sus aliados no gustó nada que Monreal le haya atizado la liberación de su brazo derecho, **Juan Ma**-

nuel Del Río Virgen, en un hecho vergonzoso cometido por las autoridades de Veracruz, encabezados por su gobernador, Cuitláhuac García ordenado por la la corcholata consentida como represalia y para frenar sus aspiraciones del presidencial.

El gobierno de Veracruz ahora enfrenta otro flanco abierto a los aspirantes a sucederlo, primero el del diputado Presidente de San Lázaro, Sergio Gutiérrez que le cerro, bajo amenazas los espacios en los medios locales para evitar cortarles la publicidad y, ahora Del Río Virgen que se convierte en candidato natural para ir por ese estado. Si no es Morena ahí está Movimiento Ciudadano con su padrino, **Dante Delgado**.

* Jachavez77@yahoo.com

